

広瀬地域づくり協議会だより



広瀬地区の人口・世帯数(令和5年12月1日)

男性 613 女性 631 計 1,244 世帯数 451
前年比 (-20) (-6) (-26) (±0)ホームページ <https://hirose-kc.7104.info>

TEL 52-4696 E-mail hirose.kmn@gmail.com

■■■■■ 新年の御挨拶 [広瀬地域づくり協議会 会長] ■■■■■

広瀬地域の皆さま明けましておめでとうございます。

昨年は地域づくり活動、行事等に参加、ご協力頂き大変ありがとうございました。令和2年に発生したコロナ感染もようやく5月に2類から5類相当に変更され、以前の姿に戻ってきました。ロシアのウクライナへの侵攻も継続し、新たにイスラエルではハマスとの紛争が発生し、世界の安全の秩序が破壊されている様に思われます。広瀬地区では7月の豪雨により、坂本、山本地区の西部で土砂崩れが発生しました。当地区のお世話頂いていた赤池市議が夜間警戒中に被災され亡くなつたことは大変残念であり、ご冥福を祈ります。災害はいつ、どこで起こるか分からない事を改めて実感したところです。

さて地域づくり協議会が発足し、今年は6年目を迎えます。今年度は地域活動で新規に取り組んだ活動に対し助成金を貰える事となり、「ふるさと思い出伝承リターン事業」と称し他地区や移住者とのタウンミーティングを行い、その後「花火大会」「ビアパーティー」を実施し、にぎわいました。

今年は今までの活動に対する振り返りを行うために自治会長さんのご協力を頂き、アンケートを実施しました。継続している事業はおおむね高い評価を頂き、協力者にあまり負担が掛からないよう今後も進めて行きたいと思っています。新たに住民のコミュニケーションツールとして「結ネット」を取り入れました。地域の情報、各行事の参加連絡等は結ネットで行えます。次回の自主防災訓練に安否確認ツールとして活用したいと計画しています。まだまだ登録者は少ないですが、皆さんのご登録をお願い致します。住民の一人住まいが進む中、今後「見守り」「ゴミ出し支援事業」「除雪支援事業」等住民で地域を守ることが求められる時代となっていました。

今年も、広瀬地域が「明るく、楽しく、元気」になるよう、地域住民の皆様が「共助」の気持ちが高まるよう、地域づくり協議会活動進めて行きたいと思っています。

皆さまからの活発なご意見、ご指導、ご協力をよろしくお願いします。

最後に新しい年が皆様にとって良い年となるようお祈り申し上げます

中山 弘



ひろせ元気サロン【福祉部会】

12月7日、21日、法邑智成さんより血管伸ばしストレッチを教わった後、紙粘土で来年の干支作りを湯浅美千代さんより教わりました。



架空の動物を表現する難しさに最初は難しい！との声がありましたが、作業テーブルにつくと、気分は紙粘土作家になり個性的な辰が作りあげられました。



一人暮らしのお弁当配食【福祉部会】

12月9日(土)8時過ぎから広瀬食改のメンバーと民生児童委員、地域づくり推進委員、サロンスタッフ、事務局が協力して70歳以上の人一人暮らしの方に配食するお弁当作りを地区では初めて行いました。メニューは、減塩料理を意識した内容で、味付けにも気を使われたようです。段取りよく50食余りの弁当が作り上げられ、11時から各地区のケアネットチームによる安否確認も兼ねて弁当が無事配達されました。



交流センター清掃活動

今年も4回に分けて、交流センター周囲の草刈りと交流センター内の清掃活動に、各部会員の皆様、自主防災会・防犯組合の皆様のご協力を頂きました。また、老人クラブ、壮年クラブ、中部小PTA、JA青年部の皆様にもご協力を頂きました。本当にありがとうございました。



版画教室【生涯学習部会】

12月9日、10日の両日で恒例の版画教室が開催されました。尾山章先生から干支の作品を見せて貰ってから、各自が作りたい下絵を見てもらう所からスタートしました。集中して掘らないと仕上がらないので、細かい部分は家で仕上げてくる子もいました。掘りあがって彩色して刷り上がった作品に思わず歓声が上がりました。作品は福光美術館の版画コンクールに応募しました。



県議会議員による県政報告【福寿大学】



12月12日(火)に武田慎一県議会議員による県政報告を聞きました。

いじめ問題、JR氷見線・城端線の新型車両、県営の大型施設についてなど、盛りだくさんの内容に真剣に聞き入っていました。また、18・19歳の女性へのアンケートで約半数が市外に出たい思いがあることに衝撃を受けました。



しめ縄作り【生涯学習部会】

12月16日(土)恒例のしめ縄作りについて、郷土史家の中村守さんより謂れや編み方を習いました。初挑戦の方も仕上がりに満足そうでした



防犯パトロール【広瀬地区防犯組合】

21 今年も5月の出発式と7、8、9、10、12月の5回の青パトによる地区内巡回を実施しました。今年から防犯組合、防犯連絡所に加えて各地区の副自治会長に参入していただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。年末年始の交通安全や防犯・詐欺に注意して過ごしましょう。

切り取り線

健康麻将大会申込書

1月 28日 8時・試合開始

氏名

電話番号

左義長【地域づくり部会】

1月13日(土)の午後2時から左義長の点火をします。場所は昨年同様、JA福光農機部の東側の小矢部川河川敷です。正月用の飾り物のみお持ちいただけますが、不燃物(金属など)・プラスチック等を外してご持参ください。また、剪定した枝などはご遠慮ください。

★天候などの状況により中止する場合があります。皆様へのご連絡は致しません。ホームページまたは交流センターの玄関の貼り紙でご確認いただきますようお願い致します



1月

行事予定

1日～3日年始休館

4日(木) 9:00～ 書初め

6日(土) 9:00～ 消防出初式(福野地区にて)



7日(日) 10:00～ 二十歳の集い

10日(水) 13:30～ ヨガ／且見千尋さん

11日(木) 13:00～ 【元気サロン】 ビンゴ大会／ひだまりの会

13日(土) 14:00～ 左義長(準備は9:00～)

★悪天候時14日に順延(ホームページ掲載)

17日(水) 14:00～ 【福寿大学】国際交流員 グランド・ロイドさんのお話

18日(木) 13:00～ 【元気サロン】

ハンカチリメイク

／笠田恵子さん



持ち物

使わなくなった綿ハンカチ、
はり、糸、はさみ、有ればゴム通し

20日(土) 18:00～ 理事会(新自治会長 顔合わせ)

25日(木) 13:30～ 貯筋体操／小谷真澄さん

28日(日) 8:00～ 健康麻将大会 ★申し込み1月13日迄

schedule

